

Die Werkstufe der Raboisenschule hat in diesem Schuljahr in der Basar-Projektwoche an vier verschiedenen Projekten gearbeitet.

### Lebkuchen

Wir haben sehr viel gearbeitet. Es haben 8 Schüler aus der Werkstufe mitgemacht.

Wir haben alle zusammen sehr viele Lebkuchenherzen geschafft.

Am ersten Tag, also der Montag, haben wir natürlich alle Zutaten für den Lebkuchen gekauft, damit wir den Lebkuchen überhaupt machen können.

Dann, als wir alle Zutaten hatten, haben wir alle angefangen den Teig zu machen.

Wir haben 2 Gruppen gemacht und beide Gruppen haben einen Lebkuchen -Teig gemacht.

Als wir den Lebkuchen in den Kühlschrank getan haben und er fest geworden ist haben wir den Teig mit den Händen zusammengeknetet, damit er schön weich wird.

Als nächstes haben wir den Teig auseinander gerollt und haben dann die Lebkuchenherzen ausgeschnitten und wir haben sie dann mit blauem, gelbem, rotem und grünem Zuckerguss verziert.

Wir haben fast alle Lebkuchen herzen verkauft.

Geschrieben von Patrik Lotz

## Stollen

Es haben 9 Schüler aus der Werkstufe mitgemacht.

Wir haben alle zusammen sehr viel Stollen geschafft.

Am Montag haben wir uns alle zusammen in der Küche getroffen und gebacken. Wir haben Stollen klein und groß gebacken und anderes gebacken. Es gab 2 Gruppen. Außerdem haben wir Marzipankartoffeln und Schokoladencrossies geschafft.

## Dekoration

Wir haben kleine Sterne und große Stern gebastelt und auch Holzsterne gemacht. Ich habe auch Einladungen angemalt.

## Weihnachtsbasteleien

Wir habe 15 Minuten Weihnachten mit Geschichte, Teelicht und Tee eingepackt in Rudolf-Tütchen.

Wir habe Engel aus Draht auf einer Holz- Schablone gebogen.

Wir haben einen Mini – Adventskranz gebastelt. Dafür haben wir um die Teelichter Klebestreifen rumgewickelt. Dann haben wir da 1., 2., 3. Und 4. Advent raufgeschrieben.

Wir haben Tannenbäume auf einer Holz- Schablone gebogen.